

Einladung



„the week“ - Eine Filmreihe zum Klimawandel

Ein dreiteiliges Filmprojekt, in dem es darum geht, wie die Umwelt und unser Leben sich in den nächsten Jahrzehnten verändern werden. In Teil I der Filme, was durch den Klimawandel auf uns zukommt. In Teil II, wie wir in den Schlamassel geraten sind. In Teil III schließlich, was wir tun können: Jeder für sich und gemeinsam mit anderen Menschen. Es ist eine neue Art, sich dem Thema zu nähern.

Im Oktober 2024 wurde „the week“ erstmals in Rauenthal gezeigt. Aus den Gesprächen an den Filmabenden hat sich die Gruppe „Prima Klima Rauenthal“ zusammengefunden. Jetzt sind Sie als Mitbürgerin und als Mitbürger in Rauenthal ebenfalls eingeladen, den Klimawandel besser zu verstehen und mehr noch, was wir selbst tun können. Oft mehr als wir annehmen und auch Ihre Ideen sind herzlich willkommen.

Teilnehmen



„the week“ - Eine Filmreihe zum Klimawandel

Die drei Filmteile bauen aufeinander auf. Der Anfang kann betroffen machen, aber dann wird es kraftvoll und ermutigend. Der etwa halbstündige gemeinsame Austausch nach den Filmen steht im Mittelpunkt der Abende.

Deshalb gibt es Termine zur Auswahl, damit alle drei Abende möglichst in Ihren Kalender passen:

Teil I am 13. oder 14. Januar

Teil II am 15. oder 16. Januar

Teil III am 20. oder 21. Januar

Jeweils von 19.00 bis ca. 20.30 Uhr mit 60 min Film.

13. 15. 20. Januar finden im **Pfarrheim** statt,

14. 16. 21. Januar im **Kultur- und Tagungshaus**.

Die Teilnahme ist kostenlos. Für die Vorbereitung der Abende bitten wir um Anmeldung per eMail an info@prima-klima-rauenthal.de